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Lundi 1er septembre  2014 

 
 
Présents : Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Karine LALLIER, Didier MAZENS, Abel 
ROSPIDE, Pascal BOUCHET, Jocelyne GAMEIRO, Gilles CARRE. 
Excusés :  Laurence GÉRARD. 
Invités : Adrien DEBONNIERE et Lucas SARTHOU 
 
 
Le Président accueille Jocelyne et Gilles pour leur entrée au Conseil d’Administration et remercie chacun 
des membres pour leur engagement. Nous procédons à une présentation de chacun, notamment de : 

• Jocelyne : (licenciée en Loisirs, maman de Maxence en -16, de Solal et Cassandre en Ecole) 

• Gilles (ancien professeur aux Prunais en retraite, en charge pendant 12 ans de l’AS handball et 
animateur/formateur des JA) 

 
A l’unanimité des présents, il est décidé que les réunions mensuelles de CA sont maintenues les 1er Lundis 
de chaque mois à 20h30. 
 
 
1. Embauche de Lucas Sarthou, à compter du 01/09 en tant que salarié du club en CDI et dans le cadre 

des emplois d’avenir, qui va renforcer notre équipe technique et administrative. 
a. Travail en alternance avec formation BPJEPS sur 2 ans sous tuteurat d’Abel et Didier 
b. Profil similaire à Adrien, avec déjà quelques années d’expérience d’animateur (niv.2) dans le 93 et 

centres de loisirs 
c. Quelques temps en doublon avec Adrien (collèges, initiations, école de hand, communication 

interne, pour appréhender ces missions et gagner en autonomie, puis répartition des rôles et 
tâches pour démultiplication) 

d. Prise en charge du collectif -16M2 (montée des -14M) et Loisirs en alternance avec Adrien 
e. Le Président le remercie pour sa présence au pied levé pour remplacer Adrien, malade durant 

l’initiation en août et sa participation au stage d’Orléans. 
 

2. Stage à Orléans La Source  
a. (35 garçons + Abel, Sylvain, Arnaud, Lucas) s’est bien déroulé, malgré la blessure de Maxence B. (-

16), son passage à l’hôpital, et son rapatriement le mardi matin (10 jours d’arrêt). 
b. Les conditions d’hébergement et de pension n’étaient cependant pas satisfaisantes (propreté, 

espaces et équipements de vie de groupe insuffisants, menus inappropriés et qualité incertaine, 
gymnase sale et mal éclairé). Un courrier sera adressé au CRJS d’Orléans La Source. 

c. Sur le plan sportif et vie des groupes, grande satisfaction générale des éducateurs et stagiaires. 
d. Karine va relancer une recherche de disponibilités auprès d’autres centres (Vernon, Blois, 

Chartres) pour renouveler ce stage de reprise l’an prochain, à la même époque. Les collectifs 
bénéficiaires seront déterminés ultérieurement. 

e. Planning prévu : Pré-réservation au plus tard en décembre 2014 et proposition aux familles début 
janvier 2015 

 
3. Initiation gratuite aux 7/11 ans semaines 28 et 29 en Juillet et 34 et 35 en Août : 

a. Juillet matins (10h-12h) : de 20 à 33 enfants, séances animées par Adrien ->bilan très positif 
b. Juillet après-midis (14h-16h) : accueil des Centres de Loisirs pas toujours présents (orages, 

animateurs absents) -> pas très satisfaisant 
c. Août après-midi (14h-16h) : entre 10 et 15 enfants (hétérogène en âge), séances animées par 

Adrien puis Lucas. Période peut-être moins propice (congés maxi, peut-être défaut de 
communication malgré distribution dans boites aux lettres sur tout Villiers) 

d. Espérons renforcement de l’école de handball. 
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4. Stages féminins à Jean Macé pour les collectifs -15, -16, -18 ont eu lieu dernière semaine d’août.  Pas 

toutes les joueuses présentes, mais bonne ambiance de reprise dans le travail. 
 
5. Reprise aussi des séniors masculins et féminines le soir dernière semaine d’août, ça court… 
 
6. Travaux au club-house : Merci à Claire M. et son président de père pour avoir redonné un coup de 

jeunesse au bar (ponçage, vernis, charnières, peinture). Adrien a fait un peu de rangement des 
placards 

 
7. Organisation de notre présence au forum des sports (6/9 de 10h à 17h à la médiathèque) 

o 9h30/11h30 Sylvie/Cathy 
o 11h30/13h30 Catherine/Didier 
o 13h30/15h30 Karine/Abel 
o 15h30/17h30 Gilles/Catherine 

 
8. Organisation du tournoi SM que nous organisons les 6 et 7/9 (samedi 9h/20h et dimanche 13/19h) 

o 6 équipes dont Villiers, qui assureront les tables de marques 
o Nous décidons d’assurer des sandwichs le samedi midi et la buvette sur autres périodes 

(infos à donner aux autres équipes) 
o Jocelyne + des mamans -16M + Sylvie s’occuperont de la buvette samedi midi 
o Didier + Pascal le samedi AM + Catherine après 17h 
o Didier + Catherine + Sylvie le Dimanche AM 
o Achats à transmettre à Laurence (Métro) + Jocelyne prend en charge 
o Information par affiche à mettre au gymnase pour mobiliser les jeunes + site Internet 
o La société PK-One viendra proposer à la vente des chaussures de handball (stand entrée) 

 
9. Point des commandes d’équipements et matériels 

a. Adrien doit compléter liste de matériels nécessaires avec entraîneurs 
b. Reçus d’Eurocom cet été les maillots d’arbitres + sifflets/cartons + colle + shorts 
c. Commande en anticipation de 40 maillots (livraison prévue avant 15/9) 
 

10. Ordinateur du club-house + imprimante : 
a. Gilles regarde meilleure offre pour remplacement de notre équipement (PC fixe+ imp. 

Multifonctions) et transmets à Didier 
b. Pascal demande au joueur Sénior JP.M (informaticien) possibilité installation/paramétrage 
c. Adrien voit avec Daniel L. possibilité de remplacer imprimante actuelle 

 
11. Créneaux Ecole d’Ostéopathie : nous décidons de conserver les lundis et mardis (20h/22h) 

 
12. Dons de chaussures de handball : une campagne de récupération de chaussures de hand plus utilisées 

mais encore en bon état va être lancée (info par les entraîneurs + affiche au gymnase) pour être 
proposées gratuitement aux plus jeunes. 

 
13. Jumelage 2015 

a. Voir avec la responsable quel  âge en priorité : les -16 nous semblent les + adaptés (secondes) 
b. Réfléchir pour la prochaine réunion à l’organisation d’activités Club 

 
 

PROCHAINE RÉUNION le LUNDI  29 SEPTEMBRE à 20h30 
 
 


